

Fecha: 22-01-2026

Medio: El Insular

Supl.: El Insular

Tipo: Noticia general

Título: SalmonChile y Medwise fortalecen la atención domiciliaria en Puerto Montt a través de donación tecnológica

Pág.: 12
Cm2: 692,3
VPE: \$ 436.866Tiraje: 2.500
Lectoría: 7.500
Favorabilidad: No Definida

SalmonChile y Medwise fortalecen la atención domiciliaria en Puerto Montt a través de donación tecnológica

SalmonChile donó infraestructura tecnológica a la healthtech Medwise para fortalecer la atención domiciliaria de salud en Puerto Montt, mediante el soporte para una nueva plataforma digital para el sistema público local.

El gremio SalmonChile concretó una importante donación tecnológica a Medwise, healthtech chilena especializada en soluciones digitales para la gestión de la atención de salud, con el objetivo de fortalecer la atención domiciliaria en la comuna de Puerto Montt.

La iniciativa consiste en la entrega de un servidor Lenovo ThinkSystem SR530, infraestructura tecnológica que permitirá implementar y operar una plataforma digital avanzada para el Departamento de Salud de Puerto Montt (DESAM). Este sistema optimizará la gestión, programación y trazabilidad de las atenciones domiciliarias realizadas por CESFAM, CECOSF, postas rurales, equipos de cuidados paliativos y redes de apoyo territorial en toda la comuna.

Felipe Díaz, director de Comunidades de SalmonChile, destacó la importancia de esta alianza. “*Felicitar a Wedwise, al servicio público de salud, y a las organizaciones que lideran este proyecto, por contar con iniciativas que acerquen las atenciones de expertos del área, a personas que se encuentran en una situación de difícil traslado, mejorando así su bienestar, agradecemos el haberlos sumado a aportar en esta causa*”, señaló.

Esta plataforma digital beneficiará directamente a adultos mayores, pacientes crónicos, personas en situación de dependencia y familias que requieren cuidados oportunos y continuos, mejorando los tiempos de respuesta, fortaleciendo la continuidad del cuidado y contribuyendo a una atención más organizada, segura y humana, especialmente en contextos de alta



demandas, dispersión y aislamiento geográfico.

Lorena Gutiérrez, CEO de Medwise, aseguró que “esta donación representa un hito clave para poner la tecnología al servicio de las personas y avanzar hacia un sistema de salud más eficiente, equitativo y centrado en las necesidades reales de la comunidad”.

Cabe destacar también el importante rol de Plan Innova Puerto Montt como articulador de esta colaboración, alineada con los

Objetivos de Desarrollo Sostenible, y que demuestra el valor del trabajo conjunto entre el ecosistema de innovación, el sector productivo y la salud pública para mejorar la calidad de vida de las personas.

La implementación de esta plataforma permitirá que el proyecto avance desde la etapa de diseño hacia una operación real y escalable, y traerá mayor eficiencia para los equipos de salud pública de la comuna, demostrando el potencial del trabajo colaborativo entre la salmonicultura y el ecosistema de innovación en salud.